
年々異性との接触機会が減っていくことへの恐怖と焦燥� （理・４　ジャガタロイモ）
⇒威勢よく声をかけてくれないかと期待してスタバでスタンバイしてみたりするのですが、せいぜいスムーズに注文できるかどうかに
気が取られて一向に交流できず、店員さんすらまるで異星人のようですね� （たとえ天文学的確率でも、異性との接触を試みて；編）

スーパーも、𠮷●家も……って、おい、食堂、お前もか……‼
昨今のお米の値上がりは、お米に食卓を任せていた学生に大き

なダメージを与えています。スーパーでは価格が高騰し続け、昨
年の同じ時期のおよそ２倍の値段となっています。そんな過酷な
状況の中、ついに生協食堂のお米も値上がりしました……。

Q　そもそもなぜ値上げしたの？
――多くの大学生協食堂では2025年度初月（３月）に２回値上げをして
います。１回目は３月３日。2024年度期中の全体的な食材の値上がりと、
最低賃金の上昇、物流費の高騰を受けて、2025年度も何とか食堂運営を
継続するための値上げをおこないました。ただ、米に関する情勢が一気に
悪化し、やむを得ず３月31日にもう一度値上げをすることになりました。
米の納入価が2.2倍になり、さらに本来は昨年の収穫期に26年２月までの
在庫を確保すべきところが、本年７月までしかできないという危機的状況
でした。先週何とか９月分までは確保できましたが……（取材時４月中旬）。
組合員への福利厚生サービスの継続のために最低限の値上げをおこなって
います……それでも赤字は承知の上でのレベルですが。

Q　今後どうにかならないの？ 学生は何かできないの？
――生協としても何らかの援助をおこないたいと思っていて、これは生協
の理事会で協議したいです。今回の値上げは赤字の京大生協を存続させる
ため「だけ」のものではありません。組合員の福利厚生を担う組織として、
皆さんがどのような存在を求めているか、ぜひご意見いただければと思い
ます。また、米の集荷・卸業者への要請、行政への陳情など組合員と一緒
に運動ができればとも考えています。ただ「米を安く、確保させて！」と
いうだけでなく、将来を担う学府への支援を考えてほしいということで。
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ライス特大派

▲京大生協の詳しい
お米事情はここから
チェック！

DUSTCELL（ダストセル）
――2019年10月結成。歌い手として活躍するボーカル・EMAとボカロPとして活躍するコンポーザー・Misumiからなるユニッ
ト。今年３月にはデビュー５周年を記念して念願であった日本武道館公演も果たすなど、活躍の場を広げている。
　透き通った歌声と圧倒的な歌唱力を併せ持つEMAと、様々な音楽ジャンルから影響を受け作曲の引き出しを無数に有する
Misumiとが織りなす「DUSTCELLワールド」は、彼女らにしか体現できない唯一のもの。昨年度12月号では彼女らのライブ
の様子をお届けしたが、今回は発表されている作品そのものについてご紹介する。　　　　　　　　　　　　　     　（秋桜）

▲公式YouTube
　はこちらから

専門学校HALのCMに起用されたこの曲。弱さを抱えた今の自分の
生き方への憂いや葛藤など、 様々な感情が溢れ出す様子が描かれて
いる。 まっすぐな応援ソングというわけではないが、 曲中でのEMA 
の 叫 び に ど こ か 共 感 で き る 部 分 も 多 い の で は な い だ ろ う か。
DUSTCELLの作品の楽しみ方は本当に人それぞれ。独自の世界観を演
出する曲調や歌詞を楽しむのはもちろん、 細部にまでこだわって作
りこまれたMVを鑑賞するのも一興である。

◀「命の行方」の
MVワンシーン。
みなとみらいが舞
台となっている。

1110
ノロウイルスで年末年始の旅行が消えた　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（総・２　マサラドーサ）
　⇒私はインフルエンザで年末年始の予定が消えました　　　　　　　　　　　　　　（おせち料理の味が何も分からなくて泣いた；編）

運営担当：すーだ

≪記入事項≫
　推薦メニュー
　推薦ポジション（ボーカル、ダンサー、
リーダーやビジュアルなど。なくても可）
　推薦理由
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投票締切：５月末
結果発表：７月号
　　　　　（予定）

※パロディ企画です。上位のメニューが実際にアイドルとしてデビューするわけではございません。
※投票率が低い場合などには、順位操作が行われる可能性がなくもないです。


